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El gobernador del estado viajó a CDMX, donde se reunió con García Harfuch.

BARES PEDIRÁN LA CUENTA A LA
1 DE LA MAÑANA PARA CERRAR

COMO MÁXIMO 1:30 EN QUERÉTARO

ALISTAN OPERATIVO EN EL
MUNICIPIO DE QUERÉTARO CON

MOTIVO DEL BUEN FIN
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El secretario de Seguridad Ciudadana del Gobierno de México,
Omar García Harfuch, dio a conocer que hay avances en la
investigación de los recientes hechos registrados en el estado de
Querétaro, los cuales, señaló, derivaron de disputas entre células
delictivas relacionadas con el estado de Guanajuato, e informó la 

detención de un implicado.

Destacó que este martes se reunirá con el gobernador del estado,
Mauricio Kuri González para continuar con la coordinación entre
los distintos niveles de gobierno para avanzar en la construcción
de la paz en la región.
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"YO YA NO PUEDO PENSAR A LARGO
PLAZO” : CRISTIANO RONALDO 
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AL OÍDO

Con el fin de garantizar la seguridad de los
habitantes, el gobierno municipal de
Querétaro anunció algunos acuerdos que se
tuvieron con propietarios de bares y antros,
los cuales pedirán pagar las cuentas a los
clientes a la una de la mañana, para tener
sus puestas cerradas a la 1:30 como máximo.

Juan Carlos Arreguín, secretario técnico de la
Secretaría de Gobierno del municipio, confirmó
que se han intensificado los operativos en
establecimientos nocturnos y se ha llegado a un
acuerdo con la mayoría de estos negocios. La
medida se adoptó luego de un ataque en el bar
Cantaritos, lo que encendió las alarmas sobre la
seguridad en este tipo de establecimientos.

El delegado de la Procuraduría Federal del
Consumidor (Profeco) en Querétaro, Miguel
Moreno Muñoz, invitó a la población a estar
atenta en la compra de boletos para
conciertos, con el fin de evitar abusos por parte
de las empresas boleteras, ya que en este año
se han presentado quejas respecto a este tipo
de eventos.

Recordó que en este año 250 personas se 

quejaron ante la Profeco, denunciando la falta
de devolución por la compra de su boleto a un
concierto de Peso Pluma, evento que fue
cancelado.

Al mes reciben en promedio 200 quejas en
contra de diferentes negocios, de distintos
giros, en las que se denuncian abusos al
consumidor, de las cuales el 80 por ciento se
resuelven a través de la conciliación.
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Gibrán Salgado fue confirmado
como el nuevo responsable de
Comunicación Social en el
municipio de El Marqués.
Cuenta con una amplia
trayectoria en el ámbito de la
comunicación, por lo que
Salgado se suma al equipo
municipal con el objetivo de
fortalecer la relación entre el
municipio, la comunidad y los
medios informativos,
implementando estrategias que
aseguren transparencia y
retroalimentación. 

El ataque al Bar “Los Cantaritos”
también fue un “jalón de orejas”
a la nueva gobernadora de
Guanajuato, Libia Denisse, quien
ya provocó que buscará una
reunión con Mauricio Kuri para
mejorar la estrategia en los
límites de ambos estados.

Algunos empresarios ya
comenzaron a cerrar bares y
antros de manera voluntaria,
luego de los hechos violentos en
el Bar “Los Cantaritos”. Su
argumento, no existen
condiciones para operar. Lo
cierto es que muchos de ellos no
han sido sujetos a inspección. El
cierre parece obedece más a
“curarse en salud”.

Yair Isaac Jiménez Silva
Director General
Luis Eduardo Zepeda
Director de Diseño
Natalia Amaya Moya
Editora de Diseño
Alejandro Nieto
Editor General
Alejandro Valencia
Community manager
Rodrigo Mérida
Reportero

EL ELEGIDO

ALERTA VECINAL 

POR LAS DUDAS 

CONCIERTOS CANCELADOS

Esto se da luego de el ataque al bar “Los Cantaritos”.

Al mes reciben en promedio 200 quejas en Profeco.



Se implementará del 15 al 18 de noviembre.

Contará con atención médica las 24 horas del día, los 365 días del año.

Se implementará del 15 al 18 de noviembre.

El titular de la
Secretaría de
Seguridad Pública del
Municipio de
Querétaro (SSPMQ),
Juan Luis Ferrusca
Ortiz, se reunió con el
director de la
Coordinación
Municipal de
Protección Civil de
Querétaro, Francisco
Ramírez Santana, así
como personal
directivo y operativo
de la SSPMQ, con el
objetivo de definir el
dispositivo que se
implementará del 15 al
18 de noviembre con
motivo de El Buen Fin.

Ambas instancias
estarán trabajando de
manera coordinada
durante este periodo y
mantendrán
presencia
permanente, a fin de
preservar el orden y la
tranquilidad en los
espacios públicos de
mayor afluencia,
primordialmente en
centros comerciales,
tianguis y mercados
públicos, con quienes
se tiene una estrecha
relación y canales
abiertos de
comunicación para
coadyuvar durante
este fin de semana
largo.

El presidente
municipal de El
Marqués, Rodrigo
Monsalvo Castelán,
encabezó la
reinauguración de la
clínica “Enrique Vega
Carriles”, ubicada en La
Griega y que pertenece
al Sistema Municipal
para el Desarrollo
Integral de la Familia
(SMDIF) en El Marqués. 

En dicha clínica, se
ofrecerá a las familias
consulta de medicina
general las 24 horas
del día y estará en
servicio todos los días
del año. Además, se
brindarán consultas
pediátricas, dentales,
nutricionales, y cuenta
con un área de
urgencia de nivel
básico y toma de
muestras para
laboratorio; lo anterior
con personal médico
especializado, con
mejor equipamiento y
mejor tecnología.
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Cristiano Ronaldo, uno de los mejores
jugadores de la historia del futbol,
recibió el premio Quina de platino tras
sus más de 200 internacionalidades
con la Selección de Portugal. Dicha
premiación la aprovechó para hablar un
poco de su futuro como futbolista
profesional. El “comandante” comenzó
recordando su inicio como
seleccionado hace ya 20 años.

"Es curioso, cuando llegué a la selección
con 18 años, tenía un sueño: hacer mi
debut. Luego pasé a los 25, más tarde a
los 50. Entonces me planteé que por
qué no llegar a 100, un número
redondo, de tres dígitos; comencé a
pensar que por qué no 150 y 200, para
mí es una gran sensación", dijo
Cristiano, sobre sus más de 200 juegos
con Portugal.

"YO YA NO PUEDO PENSAR A LARGO PLAZO”
-CRISTIANO RONALDO 

DRAKE ES TOP 25 ENTRE LAS ESTRELLAS
DEL POP DEL SIGLO XXI EN BILLBOARD 
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El rapero más dominante de la década de 2010.

Cristiano recibió el premio “Quina de platino”.

Desde su comienzo a finales de los 2000, Drake
logró superar todas las expectativas,
transformándose en el rapero más dominante de la
década de 2010.

Pero no se detuvo ahí, al finalizar esa década, su
influencia trascendió el rap, coronándose como una
de las figuras más poderosas del pop global y
dejando una huella imborrable en la historia de la
música.
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